

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 14 April 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Kamis, 14 April 2022	Kementerian PUPR RI Latih Tenaga Pendamping Masyarakat untuk P3-TGAI di Cirebon	<p>Kementerian PUPR RI menyelenggarakan kegiatan Pelatihan Tenaga Pendamping Masyarakat (TPM) sebagai bagian rangkaian Program Percepatan Peningkatan Tata Guna Air Irigasi (P3-TGAI) di lingkungan BBWS Cimanuk Cisanggarung untuk Tahun Anggaran 2022 pada 13-14 April 2022 di Cirebon, Jawa Barat.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/405566/kementerian-pupr-ri-latih-tenaga-pendamping-masyarakat-untuk-p3tgai-di-cirebon</p> <p>https://independensi.com/2022/04/13/kementerian-pupr-latih-tenaga-pendamping-masyarakat-untuk-program-percepatan-peningkatan-tata-guna-air-irigasi-di-cirebon/</p> <p>https://mitrapol.com/2022/04/13/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-tinjau-pelaksanaan-program-padat-karya-tunai-bidang-jalan-dan-jembatan-2/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/105463/kementerian-pupr-latih-tenaga-pendamping-masyarakat-untuk-program-percepatan-peningkatan-tata-guna-air-irigasi-di-cirebon</p>
2	Bisnis.com	Kamis, 14 April 2022	Menteri Basuki Dampingi Presiden Jokowi Tinjau Pelaksanaan Program Padat Karya Tunai Bidang Jalan dan Jembatan	<p>Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mendampingi Presiden Joko Widodo (Jokowi) meninjau pelaksanaan program Padat Karya Tunai (PKT) bidang jalan dan jembatan wilayah Jawa Barat di Cirebon, Jawa Barat pada Rabu (13/4/2022). Hadir mendampingi Presiden, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Anggota Komisi V DPR RI Bambang Hermanto, dan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220413/45/1522741/kucurkan-rp315-miliar-jokowi-tinjau-program-padat-karya-tunai-di-cirebon</p> <p>https://independensi.com/2022/04/13/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-tinjau-pelaksanaan-program-padat-karya-tunai-bidang-jalan-dan-jembatan/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/405619/dampingi-presiden-ri-jokowi-menteri-pupr-ri-program-pkt-percepat-pemulihan-ekonomi</p> <p>https://mitrapol.com/2022/04/13/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-tinjau-pelaksanaan-program-padat-karya-tunai-</p>

				bidang-jalan-dan-jembatan/ https://www.industry.co.id/read/105481/presiden-jokowi-tinjau-pelaksanaan-program-padat-karya-tunai-bidang-jalan-dan-jembatan
3	Independensi.com	Kamis, 14 April 2022	Webinar Peringatan Hari Air Dunia, Menteri Basuki : Optimalisasi Air Tanah Harus Mengacu pada Prinsip Save Yield	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) berkomitmen mendukung terwujudnya percepatan penanganan miskin ekstrem di Tanah Air. Penanganan dilakukan melalui pendekatan penataan kawasan secara terpadu yang dilaksanakan secara bertahap pada 514 kabupaten/kota hingga tahun 2024.</p> <p>https://independensi.com/2022/04/13/ke-menterian-pupr-salurkan-program-pkt-cipta-karya-dan-perumahan-di-212-kabupaten-kota-pada-2022/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/105462/kementerian-pupr-salurkan-program-pkt-cipta-karya-dan-perumahan-di-212-kabupatenkota-pada-2022</p>
4	Inilah.com	Kamis, 14 April 2022	Jalur Alternatif Baru, Jalan Lingkar Brebes-Tegal Diresmikan Presiden RI Jokowi	<p>Presiden Joko Widodo (Jokowi) meresmikan Jalan Lingkar Brebes-Tegal di Jembatan Kaligangsa, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah pada Rabu (13/4/2022). Hadir mendampingi Presiden, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Anggota Komisi V DPR RI Bambang Hermanto, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, dan Bupati Brebes Idza Priyanti.</p> <p>https://www.inilah.com/jalur-alternatif-baru-jalan-lingkar-brebes-tegal-diresmikan-presiden-jokowi</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/405615/jalur-alternatif-baru-jalan-lingkar-brebestegal-diresmikan-presiden-ri-jokowi</p> <p>https://economy.okezone.com/read/2022/04/13/320/2578409/intip-penampakan-jalan-lingkar-brebes-tegal-rp224-miliar-tersambung-tol-trans-jawa</p> <p>https://mitrapol.com/2022/04/13/jalur-alternatif-baru-jalan-lingkar-brebes-tegal-diresmikan-presiden-jokowi/</p> <p>https://www.klikwarta.com/jalur-alternatif-baru-jalan-lingkar-brebes-tegal-diresmikan-presiden-jokowi</p> <p>https://www.industry.co.id/read/105472/presiden-jokowi-resmikan-jalan-lingkar-brebes-tegal-upayakan-perlancar-mudik-lebaran</p>

5	Kompas.com	Kamis, 14 April 2022	Dua Bendungan Direhabilitasi bencana NTT Beres Pasca-	<p>Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono mengatakan, dua bendungan di Nusa Tenggara Timur (NTT) miliar tuntas direhabilitasi pasca-bencana Siklon Tropis dan Badai Seroja. Keduanya adalah Bendungan Rotiklot di Kabupaten Belu dan Bendungan Tilong di Kabupaten Kupang, NTT yang tuntas direhabilitasi dengan dana mencapai Rp 38,8 miliar.</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/04/13/080000621/dua-bendungan-beres-direhabilitasi-pasca-bencana-ntt.</p>
---	------------	----------------------	---	---

Judul	PUPR Percepat Penanganan Proyek Infrastruktur Pasca-Bencana	Tanggal	14 April 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menyampaikan bahwa pihaknya telah dan sedang melakukan upaya penanganan rehabilitasi dan rekonstruksi beberapa proyek pasca-bencana, utamanya di Sulawesi Tengah (Sulteng), Sulawesi Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT), Nusa Tenggara Barat (NTB), Jawa Timur dan Sumatera Barat (Sumbar). Misalnya di Sulteng terdapat 343 kegiatan rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana gempa dan likuifaksi.		

PUPR Percepat Penanganan Proyek Infrastruktur Pasca-Bencana

JAKARTA – Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mempercepat penanganan rehabilitasi dan rekonstruksi beberapa proyek infrastruktur pasca-bencana di sejumlah daerah di Tanah Air. Sebagian proyek rampung pada April dan bisa digunakan untuk mudik Lebaran 2022.

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menyampaikan bahwa pihaknya telah dan sedang melakukan upaya penanganan rehabilitasi dan rekonstruksi beberapa proyek pasca-bencana, utamanya di Sulawesi Tengah (Sulteng), Sulawesi Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT), Nusa Tenggara Barat (NTB), Jawa Timur dan Sumatera Barat (Sumbar). Misalnya di Sulteng terdapat 343 kegiatan rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana gempa dan likuifaksi.

“Progres pembangunannya saat ini mencapai 60% yang sudah selesai dikerjakan, 6% *on-going* (berjalan), dan 34% dalam persiapan,” kata Menteri Basuki saat Rapat Kerja (Raker) dengan Komisi V DPR RI, Selasa (12/4).

Basuki menjelaskan pada bidang sumber daya air (SDA) sebanyak 25 kegiatan yang 16% di antaranya sudah selesai dibangun. Lalu 28% kegiatan lainnya sedang berjalan, dan 66% sedang dalam tahap persiapan.

Salah satu kegiatan yang dilakukan rehabilitasi jaringan irigasi Daerah Irigasi (DI) Gumbasa dengan total nilai anggaran Rp 1,19 triliun. Itu di antaranya mencakup enam kegiatan yakni Bendung Irigasi Gumbasa senilai Rp 198,62 miliar dan perbaikan dan kontrol sedimen sungai di Kabupaten Sigi senilai Rp 49,1 miliar.

Selanjutnya, konstruksi peningkatan sistem air baku Paneki di Kabupaten Sigi dengan progres sudah kelar senilai Rp 23,5 miliar. Kemudian, dua kegiatan lainnya sedang berjalan dan dua pekerjaan sedang dalam tahap persiapan. Lalu, kegiatan rekonstruksi atas pembangunan tanggul laut pengaman Pantai Teluk Palu dengan progres saat ini mencapai 87,7% dan menghabiskan dana Rp 314,7 miliar.

Adapun di Sulbar terdapat 158 kegiatan penanganan pasca-gempa dengan progres 65% selesai, 34% *on going*, dan 1% persiapan. Rinciannya, pembangunan sumur bor untuk air baku di enam lokasi dengan anggaran mencapai Rp 4,3 miliar, contohnya sumur bor untuk air baku di Korem 142 Mamuju. Sedangkan untuk bidang jalan dan jembatan, PUPR menangani rehabilitasi dan rekonstruksi empat ruas sepanjang 34,3 kilometer senilai Rp 85,9 miliar. Salah satu dari keempat ruas tersebut adalah pemulihan kondisi dan rekonstruksi ruas Jalan Dalam Kota Mamuju dengan nilai Rp 20,57 miliar.

Kemudian, penanganan di NTT terdapat 418 kegiatan dengan progres 86% selesai dan 16 *on going*. (ros)

Judul	Diresmikan Presiden : Jalan Lingkar Brebes-Tegal Kurangi Beban Lalin 48%	Tanggal	14 April 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Presiden Joko Widodo (Jokowi) meresmikan Jalan Lingkar Brebes-Tegal di Jembatan Kaligangsa, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah pada Rabu (13/4/2022). Hadir mendampingi Presiden, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Anggota Komisi V DPR RI Bambang Hermanto, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, dan Bupati Brebes Idza Priyanti.		

DIRESMIKAN PRESIDEN

Jalan Lingkar Brebes-Tegal Kurangi Beban Lalin 48%

BREBES - Pengoperasian Jalan Lingkar Brebes-Tegal diperkirakan dapat mengurangi beban lalu lintas (lalin) hingga 48% sehingga jalur Brebes dan Tegal lebih lancar. Presiden Joko Widodo (Jokowi) meresmikan Jalan Lingkar Brebes-Tegal sepanjang 17,4 Km senilai Rp 224 miliar di Jembatan Kaligangsa, Brebes, Jawa Tengah, Rabu (13/4).

Presiden Jokowi mengatakan, kehadiran jalan lingkar ini akan melengkapi struktur jaringan jalan nasional di Pantura Jawa dan komplementaritas dengan jaringan jalan tol di Trans Jawa.

"Kita ketahui kepadatan lalu lintas di Brebes-Tegal sangat tinggi, terutama saat mudik Lebaran, tahun baru, dan hari-hari libur lainnya. Dengan beroperasinya Jalan Lingkar Brebes-Tegal, diperkirakan akan mengurangi beban lalu lintas hingga 48%, sehingga jalur Brebes dan Tegal lebih lancar," kata Presiden Jokowi saat meresmikan Jalan Lingkar Brebes-Tegal kemarin.

Hadir mendampingi Presiden, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, anggota Komisi V DPR RI Bambang Hermanto, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, dan Bupati Brebes Idza Priyanti.

Presiden Jokowi menilai jalur

Pantura merupakan jalur yang penting untuk menunjang kelancaran dalam masa mudik Lebaran.

"Jalur ini akan menjadi jalur alternatif untuk mudik Lebaran, sehingga perjalanan mudik masyarakat menjadi lebih lancar dan lebih cepat sampai di tujuan," katanya.

Jalan Lingkar Brebes-Tegal memiliki lebar 7,5 meter untuk dua lajur dan dilengkapi dengan delapan jembatan, masing-masing lima jembatan di wilayah Brebes dan tiga jembatan di wilayah Tegal.

Berdasarkan data Kementerian PUPR, Jalan Lingkar Brebes-Tegal ini memiliki lebar 7,5 meter untuk dua lajur dan dilengkapi dengan delapan jembatan, masing-masing lima jembatan di wilayah Brebes, dan tiga jembatan di wilayah Tegal.

Pembangunan Lingkar Brebes-Tegal dilakukan oleh Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional (BBPJN) Jawa Tengah-DIY dengan kontraktor PT Adhi Karya (Persero) Tbk pada Desember 2019-April 2021.

Biaya pembangunannya bersumber dari APBN sebesar Rp 224 miliar. Sebelumnya, pembangunan Jalan Lingkar Brebes-Tegal sudah dimulai 4 km tahun 2010, lalu 2,5 km tahun 2017 dengan menelan biaya sekitar Rp 115 miliar.

Menteri Basuki mengungkapkan, selain Jalan Lingkar Brebes-Tegal,

Kementerian PUPR juga tengah mempersiapkan ruas jalur Pantura lainnya untuk mudik Lebaran 2022.

"Semua perbaikan jalan di jalur Pantura sudah saya minta agar selesai pada H-10 Lebaran 2022, dan dipastikan aman untuk dilalui kendaraan masyarakat yang akan mudik," ujarnya.

Program PKT

Sementara itu, Menteri Basuki juga mendampingi Presiden Jokowi meninjau pelaksanaan program Padat Karya Tunai (PKT) bidang jalan dan jembatan wilayah Jawa Barat di Cirebon, Jawa Barat.

"Selain untuk mempercepat pemulihan ekonomi dan meningkatkan daya beli masyarakat, PKT juga bertujuan mendistribusikan dana hingga ke desa/ pelosok. Pola pelaksanaan PKT nanti juga harus memperhatikan protokol *physical & social distancing* untuk pencegahan penyebaran Covid-19," ujar Menteri PUPR Basuki Hadimuljono.

Kementerian PUPR telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp 4,5 triliun untuk program PKT bidang jalan dan jembatan tahun 2022. Khusus untuk wilayah Jawa Barat dialokasikan sebesar Rp 315 miliar dengan jumlah tenaga kerja sebanyak 18.874 orang.

PKT bidang jalan dan jembatan

wilayah Jawa Barat meliputi padat karya rutin jalan dengan alokasi dana Rp 3,7 miliar (4.492 tenaga kerja), padat karya rutin jembatan Rp 18 miliar (3.214 tenaga kerja), padat karya revitalisasi drainase Rp 78 miliar (6.724 tenaga kerja), dan padat karya non rutin lainnya Rp 184 miliar (4.443 tenaga kerja).

Kepala Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional (BBPJN) DKI Jakarta-Jawa Barat Wilan Oktavian mengatakan Provinsi Jawa Barat memiliki 1.769,44 km jalan nasional dan pengelolaannya terbagi dalam enam wilayah. Wilayah I yaitu Bogor-Jasinga-Bogor-Puncak-Cianjur, wilayah II Rajamandala-Padalarang-Purwakarta, wilayah III Banten-Pelabuhan Ratu-Cidaun-Soreang, wilayah IV Bekasi-Cikampek-Palimanan-Cirebon-Losari, wilayah V Padalarang-Bandung-Sumedang-Cirebon, dan wilayah VI Cidaun-Pangandaran-Banjar-Ciamis-Kuningan.

"Kegiatan PKT TA 2022 sudah mulai dilaksanakan di Kabupaten Indramayu, Kabupaten Cirebon, dan Kota Cirebon untuk persiapan mudik Lebaran 2022. Lingkup pekerjaannya yaitu pengecatan jembatan, pengecatan marka jalan, pemotongan rumput di bahu dan median jalan, pembersihan saluran air, dan pengecatan median," kata Wilan. (nov/tm)